

Vocalia a fait sa comédie

25/02/2012 – Nouvelle République



Dimanche, en fin d'après-midi, la chorale intergénérationnelle Vocalia de Benais et Saint Nicolas proposait dans la salle des fêtes de Benais, un concert gratuit, en deux parties. Devant une salle comble, ce sont les choristes et instrumentistes qui les accompagnaient, des Voix Génulphiennes, dirigés par Anita Boisnon-Berthomier qui se sont produits en première partie, interprétant une dizaine d'œuvres, la plupart contemporaines. En deuxième partie, dirigée par Marie Kergall, Vocalia a ensuite « fait sa comédie », un programme de huit chansons toutes contemporaines, accompagné par de nombreux gags, mises en scènes, interventions... qui ont à la fois ravi et amusé les spectateurs.